

F-Jugend nimmt am Flutlichtspektakel des TSV Eriskirch teil

Geschrieben von: Joachim Marte

Freitag, den 09. November 2012 um 00:00 Uhr - Aktualisiert Dienstag, den 13. November 2012 um 22:41 Uhr



Bei guten äußeren Bedingungen nahmen die jungen F-Jugendkicker der TSG am Freitag, den 08.11.2012, am Flutlichtspektakel des TSV Eriskirch teil. Ziel dieses 2-stündigen Miniturniers war, den Kindern Spielpraxis zu geben. Sie konnten sich in 4 Partien mit anderen Teams messen, die ebenso wie die Oilinger interessante Phantasienamen trugen.

So spielte die „Grüne Bodenbirra“ (TSG) gegen die „Flutlichtkicker“ aus Langenargen, die „Schusslichter“ und „Feuerteufel“ aus Eriskirch sowie die „Schattenbolzer“ aus Tettwang. Der Ball lief ziemlich gut in den eigenen Reihen. Eltern und Betreuer hatten ihre Freude am schönen Spiel der „Grünen Bodenbirra“. Die Blockwechsel funktionierten gut und auch des Gegners Tor wurde – nicht immer, aber immer öfter – getroffen. Am Ende des begeisternden Miniturniers hatten die „Grünen Bodenbirra“ 3 Siege geholt und eine Niederlage erlitten. Das bedeutete in der Endabrechnung den guten 2. Platz. Super.